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こんばんは、今年度会長を務めさせていただく土屋雄三です。話下手、

能力・知識共に不足の私ですが、少しずつ成長できますよう、温かく見

守っていただければ幸いです。  
７月からのロータリー年度の節目が梅雨長雨の影響から日本列島は

大変なことになっております。その影響は、特に九州地方において予想

をはるか超えた雨量により川の氾濫、決壊で甚大な被害が起こっており

ます、被災された方々に対し一日も早い復旧と普段の生活に戻ることを

お祈りすると共に、不幸にもお亡くなりになられた方、また行方が分か

らなくなられた方々に対し心よりご冥福をお祈りしたいと思います。 
狩野川を抱えるこの地域においても、昨年の台風１９号を思い出しま

す。全くの他人事には思えません。水害の恐ろしさを再認識し、私たち

も防災への備えを考えることが大切であると思っています。 
加えて、日本では、新型コロナの感染防止と経済活動の両立を目指す

という新しい段階に入りました。しかしながら、首都圏特に夜の街では

引き続き感染者が後を絶たず、毎日１００名以上の感染者がいまだ絶え

ず予断を許さない状況です。 
私たちは、新しい価値観や新しい生活様式の中で、この地域で生き残

っていくためには、WITH コロナ、アフターコロナの時代に適した新し

い事業戦略を描くことが必要だと思います。各メンバーの皆様は個々の

事業を大切にする事を第一優先にして頂き、そして、当たり前ですが、

そのベースの上にロータリー活動が存在する事を忘れてはいけないと

思っております。今年度、このような時だからこそロータリアンとして

できる事、また、今だからやらねばならない事を皆で考え、更に、第一

グループの長友ガバナー補佐に協力、連携し、支えあい、助け合い、地

域が必要とする事をできる範囲で応援する様に頑張りましょう。いろい

ろご迷惑をおかけすることがあると思いますが、何卒、皆様のご支援、

ご協力お願い申し上げ、最初の挨拶に代えさせていただきます。一年間

よろしくお願いいたします。 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

        新 旧 役 員 交 代 会   宝 山 荘 ゑびすや  

 

スマイル報 告      

●土屋雄三会会長 
1 年間宜しくお願いします。雨宮会長のように頭を丸めて来ようと思いましたが中途半端になって真似できませんでした。 
●長友範充ガバナー補佐 
 本年度ガバナー補佐を務めさせていただきます。1 年間よろしくお願い致します。 
●土田 哲監事 
 至らない幹事だとは思いますが、1 年間よろしくお願い致します。 
●玉置 敏会員、水谷隆一会員、山口 和拡会員、土屋龍太郎会員、中山博司会員、紀平幸一会員、木内昭夫会員 
 土屋雄三会長頑張ってください。 
●飯田鍵吾会員 
 小野先生、先日は大変お世話になりました。ありがとうございました。 
●小野 信会員 
 本年度ご協力よろしくお願い致します。 
●小野 憲会員 
 司会頑張ります。今年もよろしくお願いします。 
●望月 隆一会員 
 出席委員長頑張ります。今年も宜しくお願いします。 
●兵藤弘昭会員 
 先日のさよなら例会費をペイペイで支払いをしたところ 12,000 円還元されました。すまいるします。 
 
（本日のスマイル合計 ￥37,000） 
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マイナスからのスタートで何もかも失ったという年配の方々の話を聞くと、本当に心が痛みます。先週の例会後におい

ても、西日本の降水帯が、東に移動してきました影響から岐阜県、長野県も大変な被害がもたらされました。私たち静

岡においても、これからも含め、いつ何時起こるかわからない災害に対し、自分の身は自分で守るという意識を改めて

感じる出来事でした。そして、この様な、日照時間が少ないと農作物への被害、野菜の値上がりや建設関連会社含め、

あらゆる分野に悪影響を及ぼすことでしょう。 

また、コロナに関しても、熱海で２名の新規感染者が出たようです。経済活動再開と感染防止の両立ての政策が始ま

りましたが、首都圏中心に感染経路不明者と若年層のクラスター感染など、いまだ感染者が後を絶ちません！ コロナ

終息は果たしていつになるのだろうか、また、政府では８月予定していた GO TOトラベルキャンぺーンを前倒しする

ということで、観光関係の伊豆半島においてはありがたい政策だと思う反面、東京に近い伊豆ということで、できれば、

首都圏からのお客さんは、高齢者比率が高い伊豆では、段階的に状況を見ながらの解放というかたちが望ましいのでは

ないかと思います。経済活動を重視する世間の流れに対して、感染防止に自分でできる事、また、他人に対してしなく

てはならない事をもう一度怠ることなく気を抜かず、徹底する必要があると感じております。WITHコロナ、を安全に

実践に移す時が来ています。メンバーの皆さん、改めてお気を付け頂きたいと思います。 

本日土田幹事が、静岡での会議のため。欠席ということで、先週の例会終了後の理事会報告をお配りさせて頂いてる

と思いますが、ご一読いただき何かございましたらお気軽にご連絡いただきたいと思います。また、地区より、コロナ

に関しての緊急アンケートが届きました。PETSの DVDは如何でしたとか？メンバー同士の連絡はどの様にしている

か？と言った、たいした内容でないので処理しておきたいと思います。そして、２０２２年実施されます規定審議会へ

の制定案の提出期限の案内についても次回理事会にて再度ご案内させていただき皆様にお配りさせていただきます。 

本日の卓話は、紀平会員と石井会員です。よろしくお願いいたします。 

 

 

こんばんは、お足元が悪い中、例会に出席いただきありがとうございます。長友ガ

バナー補佐におかれましては、土砂災害警戒警報発動の中、警戒区域である下田 RC

の例会に出席され無事天城越えをされ、ご苦労様でした。 

梅雨時期とはいえ、毎日、毎日よく雨が降ります。九州を襲った七夕豪雨は、日を

追うごとに災害の爪痕とその被害状況が報道されており、ゼロからの再出発でなく、 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

スマイル報告      

 

            出席報告           出席委員長 望月隆一 

 

 出席総数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 

今 回 18/24名 75.00% 会員総数 24名 

 

・今回の欠席者：古藤田 博澄、小林則行、土田 哲  

        兵藤弘昭、  水谷隆一 

慶事発表  

●土屋雄三会長 

 紀平パスト、石井副会長、今日の卓話よろしくお願いします。 

●雨宮演邦会員 

 早く梅雨が明けます様に願っています。 

（本日のスマイル合計 ￥5,000） 

 

 ゲストビジター      

●秋田尚史 様 伊豆大仁カントリークラブ  

結婚記念日 柴田敏文 7月 24日 
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そしてこれから、秋に向かってさらに作物の収穫に多大な悪影響を及ぼすことでしょう。コロナ禍の中みんなで辛抱

し耐え忍んで頑張らないといけない時期だということを改めて感じる次第です。 
後ほど委員長から報告があると思いますが、19 日の日曜には、しばらく延期になっていました地区財団セミナーが

開催され、長友ガバナー補佐、中山委員長と 3 人で出席してきました。26 日は米山奨学セミナーの予定でしたが、天

候不順の為急遽中止になり今日の挨拶の材料にしようという目論見が外れてしまいました。 
日本における外国人留学生においても、コロナ禍の影響から各国の往来が難しいことで、入学者の減少は避けられ

ず、また、外出自粛の中でアルバイト先が休業を余儀なくされ学費生活費の調達が難しいようで食事もとれない学生も

いると聞いております。日本に来ている留学生は、ほとんどがアルバイトに明け暮れ、学費やアパート代含む生活費を

自分で捻出している苦学生です。その中で、米山奨学金制度は日本で学生生活を送る留学生にとって生活や学費におけ

る金銭面でのサポートは、非常に有意義な制度だと思います。 
伊豆中央 RC は過去に何回か奨学生を受け入れています。玉置米山委員長は、昨年、韓国からの朴さんのカウンセラ

ーを務められ、私も過去に 2 回、中国からの李さん、インドネシアからのプトリさんのカウンセラーを経験させていた

だきました。将来、国と国の懸け橋になるようにとの思いは伝わって要るかどうか解りませんが、微力ではありました

が、何回か家に招待し、また、二人で会うのは如何なものかと、女房を誘い三島に出向き食事をしました。伊豆中央 RC
にとってもっと近くに大学があれば、もう少し生活面でのサポートやロータリーについて親密に話ができたのではな

いかと思います。この奨学金制度は、日本語の習得、日本の文化・歴史、学業に専念できる環境を与えてくれる制度で

す。今後、また、このような受け入れの機会がありましたら、是非とも、皆様ご協力いただきたいと思います。 
本日は、前年度、決算報告ですよろしくお願い致します。そして、本日晴れて、入会されます、伊豆大仁開発(株)の

秋田尚史社長です、秋田社長は私と同い年です。グローバル企業の伊藤忠商事にお勤めになられ、私と違い、エリート

中のエリートでございます。前任地がインドネシアのジャカルタのグループ会社の社長を長年務められたということ

です。これから、私たちにとって色々な知識や情報を発信してくれると思います。大変楽しみにしております。これか

ら、宜しくお願いいたします。 

 

皆様こんばんは、２週間ぶりの例会です、本来であれば先週の４連休にオリン

ピックが開会され、全世界が注目し、日本全国各地で賑わい、スポーツを通して

人間の可能性、そして勇気と感動に満ちた時を過ごしているのかと、想像すると

ころであります。何日か雨の降らない日があったと思ったら、また雨。コロナも

大変ですが、梅雨が明けない長雨もあちこちで災害を引き起こし、この地域でも

大変荒れた週末になりました。天候不順の影響はすでに家計に出ています。 



 

 
 
 
 
 
 
 

                                

 
 
 

 
                        

                                                                 

スマイル報 告      

        出 席 報 告   出席委員長 望月隆一  ／        慶 事 発 表  

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 24/25 名 96.00% 25 名 
 
・今回の欠席者：紀平 幸一 

●山本 諒パストガバナー補佐(伊東 RC) 
 昨年度はガバナー補佐として皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。 
●上村昌延パスト会長(伊東 RC) 
 長友先輩の応援に参りました。よろしくお願いいたします。 
●矢島俊男パスト幹事(伊東 RC) 
 長友先輩、ガバナー補佐ご就任おめでとうございます。今年度 1 年よろしくお願いいたします。 
●長友範充がバナー補佐、水谷隆一会員、原田精治会員 
 山本様、上村様、矢島様、昨年度はお疲れ様でした。本日はようこそ！ 
●雨宮演邦パスト会長 
 上村昌延様、矢島俊男様、山本諒様、お待ち申し上げておりました。心より歓迎いたします。 
●小林則行会員 
 なかなか出席できず申し訳ございません。 
●兵藤弘昭会員 
 観光や働き方の新たな形として休暇を楽しみながらテレワークで働く「ワーケーション」の普及で、 
スーパーシティと一体化した伊豆地域の生産性の高い産業振興の実現と観光産業の新たな集客モデルに期待

しております。 
（本日のスマイル合計 ￥14,000） 
 

 ゲストビジター     

＜伊東ロータリークラブ＞ 
●山本 諒パストガバナー補佐  
●上村 昌延パスト会長   
●矢島 俊男 パスト幹事          

 

入会記念日 長友 範充様 8 月 2 日 

卓 話      

秋田尚史（あきたひさし） 

伊豆大仁カントリークラブ代表取締役社長 

 

昭和３６年２月７日生（５９歳） 妻一人、犬一匹と沼津市在住 

 

京都府舞鶴市出身、京都大学工学部建築学科卒（昭和５８年） 

 

伊藤忠商事株式会社入社（昭和５８年）インドネシア工業団地出向経験

有り（トータル９年間） 

 

趣味はゴルフ（太平洋クラブメンバー、HDCP12.1）とワイン（日本ソム

リエ協会認定ワインエキスパート） 
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これから、全国的にお盆休みに入ります、この休みを利用し家族旅行に行ったり、或いは帰省し、墓参りやご先祖様

の供養をする方が多いのですが、コロナ禍の中、今年はどうなる事になるでしょうか？また、再び感染が拡大していま

すので皆様におかれましては改めてお気を付けいただきたいと思います。個人的な話ですが、昨年 10 月に父が他界し

ました折に、皆様に大変お世話になりました。今年は新盆ということで本来家族が全員集まるところでしたが東京にい

る次男には、帰らなくてよいと伝え、彼抜きで仏さんを迎えることになりました。また、例年、この地域ではお盆に合

わせ狩野川花火大会が 4 日間開催されます。当初は、オリンピックと重なるということで早々中止になっており少し寂

しい感じがしておりましたが、伊豆の国市観光協会様はじめ、旅館組合様、また伊豆の国市が市民向けの花火大会を

少々短い時間でしたが開催して頂きました。コロナ禍で、何もかも中止になっている催し物がちょっとした工夫で市民

になごみを与えてくれた素晴らしい事業だったと思います。私たちも、一人ひとりのアイデアや工夫を結集し、地域に

役立つ奉仕を推進して行けたら良いなと改めて感じました。 
本日の卓話の時間は、今年度の重点項目の一つで、RI 会長の方針、地区ガバナーの方針に沿ったものであります、

戦略計画についてお話していただきます。これから 5 年後に向けてクラブの進むべき方向を話し合う機会になると思

います。メンバー一人ひとりの個性とダイバーシィティー（多様性）を尊重し、みんな違っても、みんな素晴らしいと

いう観点から、クラブのベクトルを確認しあう場になることと思います。新メンバー開拓を含め忌憚のない話し合いが

できます様お願いします。また、前回の例会でお話しさせていただきました、地区からのアンケートの結果が届いてお

ります。各テーブルに１部ですが、お配りさせて頂き順番にお目通し頂きたいと思います。また、後日メールにて配信

したいと思います。それでは宜しくお願い致します。 

 

皆様こんばんは、今月に入りやっと梅雨明けになったようです。これから、気

温がどんどん上がりますので、くれぐれも体調管理に気をつけて頂きたいと思

います。7 月は全国各地で長雨による水害と土砂災害が発生し復旧が遅れている

ようです。2720 地区並びに 2700 地区から豪雨による義援金の依頼が来ており

ます。先週も熊本豪雨災害の募金箱を回させていただきましたが、できる範囲で

よいと思いますので、再度今週も宜しくお願い致します。 



 

 
 
 
 
 
 
 
 

                                          

                                    
 

 

   

   
  

         
 
 
 

 

                              出 席 報 告   出席委員長 望月隆一  

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 23/25 名 92.00% 25 名 
 

・今回の欠席者：木内 昭夫 

        兵藤 弘昭 

●雨宮演邦パスト会長 
 戦略委員会をよろしくお願い申し上げます。 
 
（本日のスマイル合計 ￥7,000） 

 慶 事 発 表      

入会記念日 飯田 健吾様   8月20日 
 

卓 話      

＜戦略計画に関するクラブ協議会＞ 

 

1、クラブの目指す方向性の共有 

ビジョンは概ね共有、活動の優先順位は、連携強化・会員親睦・組織運営・

奉仕活動 

 

2、会員個々の関心事、奉仕活動の方向性の確認 

家庭・事業・地域で良いことを実施する、良いことをする人の集団 RC 

新聞報道は、様々な奉仕活動の事例として紹介しました。 

皆で固まって何かをやるより、会員夫々が自分の関心事に対して、できること

をやることを推奨。 

奥様誕生日 土田 哲様 洋子様 8 月 4 日 
 

スマイル報 告      



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                          
   

       

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 19/23 名 82.61% 25 名 
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ました。国際ロータリーでも、従来の形式にとらわれず、国際大会含め、バーチャル例会等の会合を推奨しており、変

化を取り入れて成長してゆきましょうと言っております。しかしながら、私個人としましては、出会うことによっての

み得られる感動があると思います。「袖振り合うのも多生の縁」と言う諺がありますが例会こそ袖振り合う時間ではな

いでしょうか？ 人と人とが実際に出会い、目と目を合わせながら、話し合う時、「目は口ほどに物を言う」と言う諺

は、出会ったときのみ通用する表現です。直接会って話をし、同感したり、表情や動作を交わしたりすることで人と人

はより深い理解、そしてコミュニケーションを図ることができると思っています。確かに、通信機器の革命的な発展に

より、出会いの機会そのものが少なくなっています。今回のコロナ初期段階においてそれらの機器によって不要不急の

行動を慎む事への対応はできたと思っておりますが、本来は、人と人とのコミュニケーションをスムーズに円滑にする

ために開発されたものだった物が、ゲーム、インターネットなどに時間を費やし、特に若者などは、人と人との出会い

の機会を失っているのではと思います。安岡正篤さんの「＊縁尋奇妙」「＊多逄勝因」という言葉は、人間社会、また

ビジネスの世界において、人と出会うことの大切さを論じています。一期一会ほど強烈ではありませんが、こうゆう時

期だからこそ、一度立ち止まり、出会いの尊さを改めて考えてみてはどうかと思います。今日は暑い中、出席していた

だきありがとうございます。心地よいひと時、袖振り合っていただく時間になりますように‼   
＊良い縁がさらに良い縁を訪ねていく発展していく様は誠に妙（たえ）なるものがある 
＊いい人に交わっていると良い結果に恵まれる 
 

 

出 席 報 告   出席委員長 望月隆一 ／         慶 事 発 表  

・今回の欠席者：秋田 尚史  小林 則行 

        紀平 幸一  水谷 隆一 

先週の木曜日に第 2 回会長幹事会が行われました。詳しいお話は、ガバナー

補佐からお話頂けるとして、グループ内の各クラブの重点項目、進捗状況また、

コロナに関して等話し合うことができました。先日、皆さんにお配りいたしまし

た、地区緊急アンケート報告書の中でも、6 割の方がデジタルネットワークの構

築の必要だと答えられていました。今後、コロナの感染状況によっては、パソコ

ン、スマホを使ったオンライン形式による会合も視野に入れる必要性の話が出

奥様誕生日 秋田 尚史様  地恵様 8 月 24 日 
      土屋 龍太郎様 洋美様 8 月 30 日 

会員誕生日 小野 憲様 6 月 23 日       



 

 

 
                                

 
 
                                

 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 

   

     

令和 2 年 8 月現在

会員数 25 名  

 
 

委員会名  ◎委員長  〇副委員長   委員   (☆相談役 )  

ガバナー補佐  長友範充    

実行委員会  ◎竹村淳一郎 ○紀平幸一 〇木内昭夫  

(9 名 )   土屋龍太郎 雨宮演邦 山口和拡 

(会長・幹事 )  土屋雄三 土田  哲 原田精治（補佐事務局） 

総務委員会  ◎土屋龍太郎 〇土屋源由 飯田鍵吾 小野  信 

(8 名 )  (☆竹村淳一郎) 中山博司 土田  哲（会計担当） 

（救  護） 小野  憲 玉置  敏   

会議運営委員会  ◎雨宮演邦 〇石井政一 水谷隆一 小林貞博 

(6 名 )  (☆長友範充) 兵藤弘昭 望月隆一  

懇親会委員会  ◎山口和拡 〇古藤田博澄 柴田三敏 小林則行 

(5 名 )  (☆土屋雄三) 秋田尚史   

●土屋雄三会長、原田精治会員 
 毎日暑い日が続いておりますが、お身体にお気を付けください。兵藤様夏用マスクありがとうございます。 
●雨宮演邦パスト会長 
 諸々の都合で 9 月 1 日、8 日と休ませていただきます。後は全出席で行きます。2 回は休みで申し訳ございません。 
●山口和拡会員 
 雨宮パスト会長 先日おいしいイチジクをたくさんありがとうございました。 
●兵藤弘昭会員 
 夏用マスク必要な方は後ろに置いてあります。1 人１つずつどうぞ。 
（本日のスマイル合計 ￥11,000） 

卓 話      

スマイル報 告      

今年度第 1 グループ AG を務めさせていただいております。 

伊豆中央の皆様には今年度第 1G の当番クラブということで、ご協力いただいております。感謝申し上げます。特に原田事務局には連日大

変お世話になっております。ありがとうございます。AG 訪問も順調に進み、おかげさまですべての AG 訪問を終了致しました。会長幹事

会も 2 回開催し、とりあえず一息ついたというところです。 

今日は第 1 回 AG 訪問ということになっておりますが、当クラブは 5 月に RI や地区方針を PP にて説明しましたので今日は IM について

の例会にさせていただきたく思います。ご存じのように IM は今年度最大の事業となります。例年ならこの第 1 グループ９クラブ 200 名以

上を集めての会になるわけで、クラブをあげて会員全員一致して取り組まなければできない事業です。しかし今回はコロナということで、

来年２月の開催時の状況も読めませんので、途中で軌道修正しながら準備を進めていかなければなりません。幸いなことに 3 年前土屋 AG
の時に IM を開催しておりますので、まだその記憶が皆様の中に残っていると思います。その経験を生かし、不確定な状況下ではあります

が万全の準備をしていただきたいと思います。どのような状況になっても伊豆中央らしい IM が開催できるように、皆様方のご協力をよろ

しくお願い申し上げます。 

 

長友範充ガバナー補佐／原田精治ガバナー補佐候補    

委員会の役割分担／メンバー編成表 

IM 実行委員会 

全般を統括、実施計画及び予算の決

定、各委員会の連絡調整、地区・分区、

友好クラブとの対応、来賓への対応 

Ⅰ  総務委員会 

IM 実施計画作成  来賓・出席者関係  

予算案・決算書作成  会計全般、救

護  報告書作成  記録・写真撮影 

Ⅱ  会議運営委員会 

例会・講演会運営進行（プログラム作成）  席次表・看板等  

講師関係 

友愛の広場企画・運営  駐車場管理(懇親会委員会と合同) 

Ⅲ  懇親会委員会 

懇親会企画運営進行 

会場設営   友愛の広場企画・運営  駐車場管理(懇親

会委員会と合同) 
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功績があったと思います。その反面、それゆえの功罪もさまざまあったかと思います。(中略)日本一激務である総理大

臣を目指す方々が何人もいるのが不思議ですが、「総理を目指し新政権が発足する際は、仲間と話し合い、それが前に

進む推進力となります。しかし、辞めるときはたった一人で孤独な決断になるといいます。」一国の総理とは立場が違

い過ぎますが、メンバーの皆様におかれましても、家では一国一城の主、仕事では自分一人で決断することも人生にお

いていくたびかあるのでは無いでしょうか？ しかしながら、このクラブにおいては、風通し良く、個々の意見を話し

やすい雰囲気で進めていきたいと思います。加えて、ロータリーの基本概念に照らし合わせ、また、4つのテストに照

らして考えることが重要だと思っております。今晩の例会が、皆様にとって少しでも、憩いの時間になればと思ってお

ります。本日の卓話は会員増強委員会による会員増強フォーラムです。日曜日に予定されておりました、地区の会員増

強セミナーが早々中止になり、目新しい材料がありません。昨年度からの引きつづいての候補をみんなで分担して開拓

できます様ご協力願います。 

米山梅吉さんの語録 

「日本のロータリークラブは世界中で最も良いクラブで、質においては立派な人ばかり集まっています。しかしど

うもそれだけで良いというわけには行きません。どうしてももっと会員を増やして、クラブの拡大強化に努めなけれ

ばなりません。私もそうですが、皆さんもだんだん年を取りますので、なるべく元気で勇気のある若い人を入れて良い

後継者にしていかなければなりません。」 

 

 

先週、安倍総理が突然辞任いたしました。7月からメディアにも登場すること

が少なくなり 8 月に入り言葉、足取りも元気なく、まさかそこまで持病による

体調不良であったのかと驚いたのではないでしょうか？ 総理大臣という立場

は通常ならば、一か月に最低一回以上の海外出張、時差調整も大変な中でも分刻

みの予定をこなさなければならない日本で一番の激しい仕事だと思います。 

7年 8か月に及ぶ長期政権は金融緩和、雇用創出や株価上昇等、国内経済への 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

                                 

 

 

     

 

 

 

 

 

      

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 23/25名 92.00% 25名 

ゲスト・ビジター  

出席報告   出席委員長 望月隆一  

 

 

・今回の欠席者：雨宮 演邦 紀平 幸一   

●原田精治会員 

この夏、静岡県土木部の部長表彰(県方表彰)と静岡県沼津土木事務所の事務所長表彰をいただくことができました。土木

部の部長表彰はめったにもらえる表彰ではないので、とてもいい事なのでスマイルします。ちなみに部長表彰は ICT施工

部門の表彰で県内でも 2社に与えられる表彰なのでありがたいです。 

●土田哲会員 

 台風シーズンになりました。昨年のような災害が起こらないことを願っております。 

●兵藤弘昭会員 

 誕生日のお祝いありがとうございます。自粛ムードで体に脂がのってきました。引き続きロータリー活動頑張ります。 

 

（本日のスマイル合計 ￥24,000） 

 

 

入籍記念日 柴田 三敏 9月 3日 

      小林 則行 9月 10日 

       

 

スマイル報告     

 

会員誕生日 兵藤 弘昭 9月 4日        

奥様誕生日 秋山 尚史様 地恵様 8月 24日        

         慶事発表  
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ておりますが、先輩たちが築いた 55年の歴史とメンバー同士の絆、そして、地域の青少年育成に力を注ぐ奉仕、地域

の困っている人に役立つ様々な社会奉仕、メンバー個々が仕事を通じて行う職業奉仕など地域を応援する人の集まり

であることをアピールし仲間を増やす様に最後まであきらめずに頑張りましょう。ご協力お願いします。 

本日は、たくさんのゲストがお見えになられております。お忙しい中ご参加くださりありがとうございます。社会福祉

協議会会長であります河野様、そして、伊豆の国市市役所、地域支援課長の板垣様。河野様は、皆さんご存じの事と思

いますが、公立高校の校長を長年務められ、伊豆の国市の教育長も歴任された方です。また、雨宮直前会長の檀家総代

をされておられる方です。そして、もうふたかた、伊豆の国市役所、相談センターの古野保健師様です。そして、入会

候補者の伊豆市市議会議員の波多野さんです。今日は、板垣さんと古野さんに卓話をお願いしています、後ほど宜しく

お願い致します。 

今回メンバーの皆様のご協力のもと、中山財団委員長の財団補助金申請で承認された子供たちの遊び道具、食品保管

用の冷蔵庫等を寄贈させていただきます。今年のスローガンであります「支えあい、助け合い、地域を応援しよう」の

事業です。また、古野さんは市役所の相談センターにお勤めになられ、地域の方々、特にお年寄りの困っている人や支

援を必要としている様々な人などの日々の相談に対応されております。 

「ロータリーのホームページによると、奉仕の第 2部門である職業奉仕は、事業及び専門職種の道徳的水準を高め、

品位ある業務はすべて尊重されるべきであるという認識を深め、あらゆる職業に携わる中で奉仕の理念を実践してい

くという目的を持つ。会員の役割には、ロータリーの理念に従って自分自身を律し、事業を行うことが含まれる」と定

義されております。事業及び専門職種の道徳的水準とあるように職業毎に奉仕の具体的内容は変わっても良いという

事です。 

今日の卓話は、これから私たちがすべき支援や協力のヒントになるのではないかと思っております。そして、メンバ

ー個々の独自の奉仕を考える機会になりますように願っております。宜しくお願い致します。 

 

 

こんばんは、先週の例会は、会員増強フォーラムでした。毎年長年にわたり当

クラブの最重要項目になっております。小野委員長が言っておられましたが一

番多い時期には60名以上のメンバーが在籍しておられたという事で驚いた半面

なんとかしなければという気持ちが湧きました。昨年リストアップされた、候補

者が何人もいるというだけで、満足してはいけないと自分に言い聞かせている

今日この頃です。実際、候補者を入会に結び付けるのは大変難しいことだと思っ 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 23/25名 92.00% 25名 

出席報告   出席委員長 望月隆一 ／慶事発表  

 

 

・今回の欠席者：雨宮 演邦 兵藤 弘昭  

●土屋雄三会長 土田哲会員 

伊豆の国市社会福祉協議会河野会長様、板垣徹様、伊豆の国市福祉事務所相談センター古野真実子様、伊豆市議会議員波

多野様、ようこそ伊豆中央 RCの例会にご参加いただきありがとうございます。 

●土屋龍太郎会員 

河野会長ありがとうございます。古野さん頑張って下さい。 

（本日のスマイル合計 ￥6,000） 

 

 

スマイル報告

 

入会記念日 木内 昭夫 9月 13日        

         卓話  

 

 
河野 眞人様(伊豆の国市社会福祉協議会 会長) 

板垣 徹様(伊豆の国市社会福祉協議会 生活支援課長) 

古野 真実子様(伊豆の国市福祉事務所健康福祉・こども・子育て相談センター 保健師) 

波多野 靖明様(伊豆市議会議員)    
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2020－21 
R I   会 長 ﾎﾙｶ゙ ｰ・ｸﾅー ｸ  ガバナー 志田 洪顯 
会      長  土屋 雄三  幹   事 土田  哲 
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          会長のひとりごと        会長 土屋雄三 

RI 会長テーマ  「ロータリーは機会の扉を開く」 ROTARY OPENS OPPORTUNITIES 

 

 

りの場所、コミュニティーの場所として効果があった事例等紹介していただきました。年々、年を取っていく私たちに

とって、交流ができる場所の提供は過ごしやすい街にするためにも面白い活動であると思っています。翌日、社協の贈

呈式での話の中で、コロナ禍により非正規雇用者の所得減少は、子育て世代、特にひとり親家庭の現状は大変厳しい状

況にあるようです。この地域にもそのような現実が存在するという身近な問題を知る機会になりました。板垣課長の卓

話で、フードバンク、フードドライブの話をしていただきました。どこまでするべきかという議論もあると思います。

あくまでもできる範囲で、私たちが個々に奉仕を考える機会になったのではないかと思いました。 

 今週の土曜日（19日）は彼岸の入りです。日本では、カルト宗教は別として、仏教、神道、キリスト教、或いは新興

宗教等、宗教選択の自由が与えられ、宗教によって、時には励まされ、時には悔い改め、反省や戒めなど手を合わせる

ことにより、心のよりどころになっていることも多いと思います。キリスト教は毎週日曜に教会に行く習慣があるよう

に、世界の 3人に 1 人がイスラム教徒という、ムスリムは 1日 5回の礼拝の義務があり、近頃ではどこのエアポート

にも礼拝所が存在するようになっています。余談ですが、私の会社でも、4名のムスリムのインドネシア人が頑張って

くれております。皆、愛想よく、心優しい子たちで大変助かっております。一方、日本では無宗教という人も少なくな

いと思います。日本では核家族化が進み、産業構造も変化した影響もあるかと思いますが、毎月そのような礼拝する習

慣はありません。しかしながら、お盆や、年に 2回、お彼岸があり、お墓の参りやご先祖様に対して供養する習慣があ

ります。これは宗教関係なく自分の先祖に対し敬い、なくなった先祖をしのぶ期間です。また、日々の生活への感謝の

心を籠める日だと思っております。私も心新たに今週末お努めしたいと思います。 

 雨宮直前会長だったら、もっと詳しく、分かりやすい解釈でのお話をされるかと思いますがこの辺でご理解いただき

たいと思います。 

 

先週の例会では、少子高齢化社会が進む日本では、独り住まいのお年寄り、ま

た、引きこもり老人が増えております。地域ごとにベンチを設置する活動を紹介

していただきました。  近頃、健康寿命・健康年齢という言葉がちょくちょく

使われるようになりました。女性で平均 12年、男性で 9年、亡くなられる前、

介護が必要な期間があるようです。健康年齢は、人と人とが交わることが一番

効果があると言われています。ベンチが与えてくれる可能性、人と人との繋が 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

                                 

 

 

 

 

 

 

 

木内 昭夫、水谷 隆一 

         

 

 

 

 

     

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 20/25名 80.00% 25名 

ゲスト・ビジター  

出席報告   出席委員長 望月隆一 ／慶事発表  

 

 

・今回の欠席者：雨宮 演邦 石井 政一 

小林 則行 兵藤 弘昭 

山口 和拡 

●土田哲会員 

木内さん、水谷さん本日の卓話よろしくお願いします。 

（本日のスマイル合計 ￥4,000） 

 

 

 

スマイル報告

 

会員誕生日 玉置 敏 9月 24日        

         卓話  

 

 

10月は米山月間です。ロータリー米山記念奨学会の前進について少し触れてみたいと思います。 

先日、2550地区 栃木 RCから米山記念館に冊子が寄贈され、早速読ませていただきました。「栃木の偉人 古

澤丈作」なるものです。ロータリアンで米山梅吉の名を知らない人はいないでしょうが、古澤丈作の名をご存知

の方は、あまりいないでしょう。 

この冊子によれば、1928（昭和 3）年、日本、旧満州、朝鮮、当時の日本領地を一つとして第 70区が設立され

た。まだ、東京、大阪、神戸、名古屋、京都、横浜、そして、京城（朝鮮）の 7つのクラブしかない日本に地区

が設けられ、初代ガバナーに米山梅吉が就任した。 

その年の 12 月、大連ロータリークラブを創立し、初代の副会長に古澤丈作がなった。古澤は、自分だけでな

く、会員さらには広く一般世間にも理解してもらうためのロータリーの 6カ条の綱領、12条の倫理訓をまとめ上

げ、大連クラブの「ロータリーの宣言」とし、クラブ内で唱和した。これが「大連宣言」として当時議論の旋風

を巻き起こした。これは今読んでも真髄をうかがい知ることができます。 

古澤は帰国後 1952 年東京ロータリークラブ会長であった時、戦争でアジア諸国に多大な迷惑をかけた贖罪や

2 度と戦争の過ちを繰り返さない為に、“平和日本”を、アジアに、そして世界に理解をしてもらおうと「米山基

金」を提唱し、2年にわたる募金活動をし 1954年、タイから第 1号奨学生を招聘した。これが起点となって米山

記念奨学会へと発展していった。 

現在、年間 800余名の奨学生に奨学金を支給し、また、各クラブがカウンセラーとしてお世話し、累計 2万 1

千人にまでになった。年間事業費は 14億円余（2018-19年度決算）と、民間最大の国際奨学事業に育ちました。

その出身国は、実に世界 129の国と地域に及んでいます。 
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を親子に無料配布した所、子供たちが大喜びしたという事で感謝の連絡を頂きました。今後も機械が壊れない限り、た

くさんの人に喜んでもらう事業になると思います。また、冷蔵庫に関しても、子供食堂のボランティアの皆さんが大変

喜んでくれているようで、今後様々な形で子ども食堂事業が波及していくと思います。メンバー全員の総意によって喜

んでくれる人たちがいるという事で、改めて皆様に感謝申し上げます。(中略) 

皆さまご承知の事と思いますが、京都乙訓 RCにおいて、地区ガバナーの方針もあり、例会それ自体の開催を控えて

おり年間例会数も 17 回に減らしているようです。そして、毎年開催しておりました京都乙訓 RC,並びに相模原西 RC

とのクラブ交流会も、今年度は見合わせることになっております。そのような中、GO TO トラベルが本格的に動き始

めたこともあり、他の RC交流会に代えて、クラブ内での親睦を図るという目的で、私たちクラブも何かの形で視察や

旅行など計画できたらと考えています。もちろん、引き続き、With コロナの新しい生活様式や予防対策を徹底した上

で、皆様のご意見を頂ければと思います。そして、私たちのこれからのロータリー活動も臨機応変な対応で臨みたいと

思います。話は変わりますが、10/4日にいよいよゴルフ同好会が開催されます。コロナ対策を講じながら、時間の都合

つく方は奮ってご参加いただきたいと思います。OBの飯田晃司さんも参加予定です。ストレス解消と親睦の一役にな

ればと思います。過去に、三島 3クラブと合同コンペがありましたように先日の会長幹事会で、年 1回位でよいのでま

たやったらどうかという話が三島クラブの方が話しておられました。また、ゴルフが得意な会員候補を誘っては如何で

しょうか？ご協力お願い致します。 

 

今日はうれしいお知らせが 2つございます。 

まず 1 つ目は、夜間例会という事で心配しておりましたが、雨宮直前会長が元

気に戻ってきてくれました。術後という事で無理はなさらずお気を付けていた

だきたいと思います。2つ目は、先週の土曜日、社会福祉協議会主催で、密を避

けるため大々的な広報はありませんでしたが、「小さな秋まつり」が開催されま

した。そこで、伊豆中央 RCが贈呈しましたポップコーン製造機を使い 60人分 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

 

                                 

 

 

 

 

     

 

 

 

                      

                    

 

 

     

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 19/23名 82.61% 25名 

ゲスト・ビジター  

出席報告   出席委員長 望月隆一 ／慶事発表  

 

 

今回の欠席者：秋田 尚史  紀平 幸一 

古藤田 博澄 原田 精治 

●土屋雄三会長 

山田司法書士さんようこそ伊豆中央 RC例会に参加していただきありがとうございます。本日卓話よろしくお願いします。 

PS.雨宮直前会長、お帰りなさい！ 

●雨宮演邦パスト会長 

入会して初めて３会連続で休みました。申し訳ございません。この間 10ｋ程痩せました。今日はズボンがスカスカで困り

ました。 

●木内昭夫会員、石井政一会員 

雨宮さんお帰りなさい。ご自愛ください。 

●竹村淳一郎 IM実行委員長 

IM皆様のご協力お願いいたします。 

●土田哲会員 

山田さん本日はようこそお越しくださいました。よろしくお願いします。 

 

（本日のスマイル合計 ￥19,000） 

 

 

 

スマイル報告

 

会員誕生日 石井 政一  9月 29日 

      木内 昭夫 10月 4日 

         卓話  

 

 

結婚記念日 木内 昭夫 10月 5日 

成年後見制度についてお話しいただきました。 

ゲストビジター 山田茂樹司法書士 
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交流や、共同事業など、生徒を地域社会に目を向けさせ、地域に残るリーダーの育成を目的に交流し、様々な活動を

共有してきました。今年度も伊豆総合さんと IAC 例会を開催していただき、青少年育成に対して継続的な関係ができ

るようお互いに協力してゆけば、ありがたいと思います。 

話は変わりますが、やっと詳細が決まり急な連絡で恐縮ですが、10月 24日（土）世界ポリオデーにちなんで、RI2620

地区、第一グループの合同事業の申請を三島 RCが取りまとめて申請することになっております。伊豆中央 RCも三島

の 3 クラブと同じ日にポリオ募金を行いたいと考えております。日大三島 IAC 並びに知徳 IAC も参加して行うよう

で、イトーヨーカドー三島店にて午後 1時より 3時まで予定しています。ポリオについて知識を深め、できる範囲内で

よろしいと思いますので、伊豆総合高校 IAC 様にもご協力を頂ければ幸いです。そして、私たち伊豆中央はアピタで

募金活動ができるように交渉中でしたが、本日正式に了解を頂きました。時間が取れるメンバーにご協力いただきたい

と思います。 

 京都ロータリークラブ会員で、公益財団法人ロータリー財団、理事長、また、日本のロータリー100周年を祝う会、

委員長の茶道裏千家家元の千玄室さんが、ある雑誌にポリオについて投稿されておりました。世界のロータリアンがポ

リオを世界から根絶する目的の、ポリオプラスは 1985年より実施されています。民間による国際的な公共保健イニシ

アチブとしては史上初かつ最大規模となります。ポリオに治療薬はないが、ワクチンを接種することによって予防でき

る。発展途上国でそのワクチンを支援する運動で、アフガニスタン、パキスタンを除き 99.9％撲滅されているが、どう

しても 100％にならない、感染者がいなくなったと思った国や地域にまた感染者が出るという事で、未だ感染拡大が終

わらないコロナと似ているように思います。これから WITH コロナ、が長期戦を余儀なくされてくる中で、ポリオ同

様に、諦めずに地道に撲滅に向けて努力するしかない覚悟が必要だと思います。それでは、有意義な例会になりますよ

うに！ 

 

 

今週は伊豆総合高校の松浦校長がお見えになられ、お話をしていただきます。10

年前の当クラブ 45周年（飯田鍵吾会長）の時、伊豆総合高校との地域連携事業

が始まりました。そして、平成 24 年 11 月にインターアクトクラブの認証を受

けられ、また、5年前、当クラブ 50周年（中山会長時）の記念事業「地元で働

き、暮らすために」をテーマに生徒と先生および保護者との座談会を行うなど、

当クラブの歴代会長並びに IAC委員長が主になり、IACを通して高校生との 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

 

                       

   

 

                      

                           

                                                             

                 

                           

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 23/25名 92.00% 25名 

ゲスト・ビジター  

出席報告   出席委員長 望月隆一 ／慶事発表  

 

 

●土屋雄三会長 土田哲会員 石井政一会員 山口和弘会員 

松浦校長ようこそ伊豆中央 RC例会にお越しいただきありがとうございます。卓話よろしくお願いします。 

●雨宮演邦パスト会長 

松浦真一朗校長先生心より歓迎します。よくおいでくださいました。 

●木内昭夫会員 

親睦ゴルフ会に参加。私の誕生日当日で優勝をプレゼントしていただきました。ご参加の皆様に感謝！感謝！ 

●竹村淳一郎 IM実行委員長 

日曜日ゴルフ同好会の皆様お疲れ様でした。土屋会長小林さんお世話様でした。 

●小野憲会員 

望月さんラグビージャージ落札ありがとうございました。 

●兵藤弘昭会員 

トランプ大統領ご退院おめでとうございます。 

 

（本日のスマイル合計 ￥18,000） 

 

 

 

スマイル報告

 

奥様誕生日 中山 博司様  

鈴恵様  10月 10日 

       

         卓話  

 

 

結婚記念日 竹村 淳一郎様 10月 6日 

      中山 博司様  10月 10日 

ゲストビジター 静岡県立伊豆総合高等学校 

        松浦 真一朗校長 

今回の欠席者 小林 則行   

       原田 精治 
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 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 23/26名 88.46% 26名 
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の IAC例会が開催されますので、時間が許す方はぜひ参加お願い致します。 

今年、新年を迎えたころには誰しもが、このような新型ウィルスが世界に感染拡大し、国と国とが断行状態になるこ

とは想像できませんでした。地区においても、緊急事態により、2月からの地区行事も例年通りにならない変化の年度

になっております。大変なご苦労の事とお察しします。当クラブも、3月から何回か 

例会を休会し、親睦例会を通常例会に変更したりしましたが、皆さんのご協力により、5月後半から通常の日程で例会

を開催することができました。これからも少なからず、地区の行事に沿ったプログラムもあるため、日程また、内容に

関しても変更があることをご了承いただきたいと思います 

 先程、IAC 例会をご案内させていただきましたが、加えて、先週もお伝えしました、第 1 グループの三島の 3 ク

ラブとの合同事業であります、世界ポリオデーに合わせた募金運動を、アピタ大仁店にて 10月 24日（土）13時から

15 時まで行います。そして、翌日 25 日には、伊豆総合高校 IAC 生徒と修善寺大掃除が開催されます時間が許される

方は、ご協力いただきたいと思います。 

 

理事会議事録でもお知らせさせていただいておりますが、10 月最終例会では、当初京都乙訓 RC との友好交流会でし

たが、先方との協議により中止になっており、当クラブはこれからのイベントの計画及び打ち合わせの委員会例会に変

更させて頂きたいと思います。 

 

出席報告   出席委員長 望月隆一  

 

 

先週は、IAC がある伊豆総合高校の松浦校長をお招きしての例会でした。松浦

校長は、新任の校長という事で、今までの伊豆中央ロータリーとの関わりや歴代

会長はじめ IAC 委員会との共同事業について具体的にお伝えさせて頂き、理解

度が増していただいたと思います。また、IACの担当の生徒が進級するたび、毎

年同じようにロータリクラブとは何？から理解していただく活動をしなければ

ならないと思っています。先週ご案内がありましたが、11月 2日に今年度最初 

今回の欠席者 紀平 幸一 

       水谷 隆一 

       山口 和弘 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

 

     

 

                          

 

                  

                           

                                                             

                 

                      

ガバナー訪問 

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

ゲスト・ビジター  

●土屋雄三会長 土田哲幹事、原田精治会員 

志田ガバナーようこそお越しくださいました。できれば長岡の夜もお楽しみ下さい。 

●雨宮演邦パスト会長、長友範充がバナー補佐、木内昭夫会員、石井政一会員、土屋龍太郎会員 

志田洪顯ガバナー、寺戸常剛地区幹事様ようこそおいでいただきました。今日の日をお待ち申し上げておりました。 

●小野信会員 

山田茂樹さんご入会ありがとう。今後ともよろしく。 

●小野信会員 

我が友志田さん、ようこそ。そしてご苦労様です。 

 

（本日のスマイル合計 ￥18,000）  

 

 

 

スマイル報告

 

奥様誕生日 竹村 淳一郎様  

さな江様  10 月 15 日

日 

       

          卓話  

 

 

結婚記念日 古藤田 博澄様 10月 19日 

ゲストビジター 志田 洪顯ガバナー 

        寺戸 常剛地区幹事 

会員誕生日 小林 則行様  10月 8日 

      中山 博司様  10月 10日 

慶事発表  

 

 

新規入会者 山田 茂樹様  
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淡々と目の前のことをこなしていきたいと思います。引き続きご協力お願い致します。 

今回そのコロナですが、中国から端を発した新型ウィルスがこれほどまでに猛威を振るい、全世界に拡大していった

背景は、20年前でしたら中国の田舎の一都市の風土病に過ぎなかったかも知れません。この 20年間の間「世界の製造

工場」になって全世界が、中国に依存してきたことと関連があると言われています。そして、ウィルスの脅威は、現代

社会において中国が世界に与える影響力の大きさを示し、国を挙げて推進してきた一帯一路政策も感染に拍車をかけ

てきた事を明確にしたと思います。人類は歴史上を見ても幾度となくウィルスによって生命の危機に直面してきまし

た。紀元前 5世紀の古代ギリシャ時代から、今でいう天然痘でないかと言われていますが、その後、ローマ帝国で発生

したペストなどその後、消えてはまた発生を繰り返してきたようです。中国においても、明の時代には天然痘が流行し、

その後、清の時代にはコレラが大流行しました。また、100年前、世界はスペイン風邪に席巻され感染者は 5〜6億人

で死者は 2.000 万人〜5.000 万にとも言われています。日本に移ってきたのは 5 か月過ぎた頃のようで、日本の人口

5.600万人中、感染者が約 2.300万人、死者は 38万人〜50万人とも言われています。これら感染症のウィルスは人の

体に忍び込みますが、同時に心に忍び込もうとするウィルスがあると言われています。いまだ感染が続いており、長期

化は困難に耐え、努力する心を蝕む一面も表面化してきました。 

生活様式の変化、収入減少、感染リスクへの不安感、ストレスなどに対しての、心の免疫力を高めなければならない

と思います。何よりの特効薬はよき言葉、良き教えに触れることだと言われています。122歳まで生きた、ジャンヌ・

カルマンは長生きの秘訣は「笑うこと、退屈しないこと」と言っています。心身のウィルスに打ち勝ってきた人は、笑

うこと、感謝する事、感動することが心の免疫力を高める要素になると思います。長期戦になりつつあるコロナとの共

存は百折不撓の精神をもって心の免疫力を高めコロナ不況、新しい生活様式に対応して頑張っていきましょう。 

 

＊ジャンヌ・カルマン＝人類史上最も長生きをしたとされるフランス人女性 

 

 

先週、志田ガバナーと常戸地区幹事の公式訪問がありました。今年に入って、コロナに

よる感染拡大の影響と個々の危機管理の度合いの相違による人と人とのコミュニケー

ションの欠如、また、意思の疎通不足等によってガバナーが変わった経緯の説明をして

くれました。誰しもが、経験したことのない状況下での地区運営、当事者であります静

岡 RC のご苦労、コロナ禍の中、大変厳しい 7 月、8 月を過ごされたのかと思いまし

た。そのような状況下でも、当クラブは、できるだけの配慮をしながら、 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

      

  

                          

 

 

                                                             

                 

                       

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

           

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 21/26名 84.00% 26名 

ゲスト・ビジター  

●土屋雄三会長 土田哲幹事 

玉置さん、雨宮さん、本日の卓話よろしくお願いします。 

●雨宮演邦パスト会長 

今日は卓話をさせていただきます。皆さんつまらない話ですので歯を食いしばって我慢して聞いてください。 

●竹村淳一郎会員 

小野先生、先日はありがとうございました。 

●山口和拡会員 

伊豆がもっともっと魅力ある半島になるといいですね。 

 

（本日のスマイル合計 ￥8,000）  

 

 

 

スマイル報告

 

奥様誕生日 望月 隆一様  

晃子様  10月 24日 

       

           卓話  

 

 
雨宮演邦パスト会長 

今回の欠席者 木内 昭夫 古藤田 博澄 

紀平 幸一 山田 茂樹 

出席報告   出席委員長 望月隆一 ／ 慶事発表  

 

 

玉置敏会員 
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 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 19/26名 73.08% 26名 
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合計で 75.969 円になりました。皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。本日の例会では、3 年に

一度の規定審議会の改訂に伴い、私たち伊豆中央 RCも定款、細則及び内規について、今の時代に沿った、また、この

地域の現状や経済状況を踏まえたうえでの変更 

及び改正を検討したいと思います。このあと、今までの規定審議会の流れと伊豆中央 RCの定款細則、内規について土

屋龍太郎会員に説明をしていただく予定になっております。               

入会間もない会員の皆さんにおかれましてもロータリーの規則や流れを理解する上で大切なお話だと思います。そ

して、ロータリーの目的、理念、奉仕の理想、中間的価値観は不変なものという点を踏まえながらも、若く多様なメン

バーの入会を促進させるためにも、この地域に合う改訂、変更も必要と考えております。本日、書面（規定審議会資料）

にて改正に向けた協議の開始を通知させてもらいます。 

それでは、本日、第 1 部で規定審議会の説明と第 2 部でインターシティーミーティングの実行委員会をしたいと思

います。竹村 IM実行委員長が本日不在ですが、まず初めに土屋 IM総務委員長に今までの経緯と長友ガバナー補佐に

IMへの思いを話していただく予定です。そのあと各部会に分かれていただき詳細を打ち合わせください。宜しくお願

いいたします。 

 

 

先週末、三島の 3クラブとの合同事業のポリオ募金、ご参加いただいたメンバーの皆

さんはじめ募金をしてくれたメンバーの皆さん、お忙しい中大変ありがとうございまし

た。また、日曜日の修善寺大掃除にご参加くださったメンバーの皆さんにおかれまして

もご苦労様でした。10月 24日に行われたポリオ募金ですが、伊豆総合高校から、引率

の先生 2名と生徒会 4名、野球部から 11名の生徒が参加してくれました。おかげさま

で、先週の例会時にメンバーからの募金額 14.000円と、当日の募金額が 61.969円、 

 

今回の欠席者 木内 昭夫  紀平 幸一 山田 茂樹 

小林 貞博  小林 則行 

竹村 淳一郎 原田 精治 

出席報告   出席委員長 望月隆一  
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ゲスト・ビジター  

●土屋雄三会長 土田哲幹事 

ポリオ募金、修善寺大掃除参加の皆様大変お疲れ様でした。 

●雨宮演邦パスト会長 

ようやく秋らしくなりました。夜はお月様が綺麗でとても澄んでいます。忙中閑ありで風流を味わってください。 

 

（本日のスマイル合計 ￥9,000）  

  

 

 

スマイル報告

 

入会記念日 土屋 源由様 11月 8日 

       

             

 

 

 

 

 

規定審議会改訂に

ついて 

慶事発表  

 

 

土屋龍太郎会員会員 

奥様誕生日 小林 貞博様  

芳子様 11月 8日 

       

結婚記念日 飯田 鍵吾様 11月 2日 

       

ポリオ撲滅基金プロジェクト 

10月 24日伊豆総合高校の皆様と、ポリオ募金を行いました。 

長友ガバナー補佐 

IM はグループ担当クラブである伊豆中央 RC として今年度最

大の事業です。例年ならば内容について検討し実施すればいい

わけですが、今回はそれ以前に開催自体について大きな懸念が

存在します。(中略)メンバーの皆様、また IM各委員会が知恵を

出し合い、このコロナ禍でも可能な新しい IMの形を創り 

開催していただくことを、静岡第 1 グループガバナー補佐とし

てお願い申し上げます。 
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 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 20/26名 76.92% 26名 
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本日の例会は、先ほどご紹介がありました、大仁警察署長の鈴木光弘様と山口照夫警務課長様の卓話の予定です。 

つい先日、順天堂静岡病院においてコロナの感染クラスターがあり、磐田市の例もあり、警察署におかれましてもこの

地域の現状から大変な事と思います。私たちが、この地域、また、日本において、安心に生活できるのも警察の存在が

あるからと言っても過言でないくらいに大切な仕事です。今日は、この地域の話はもちろん、オリンピックに向けた警

備体制など、また、住民の私たちができる事の参考になれば幸いです。鈴木署長、宜しくお願いします。 

  

また、前回の例会におきまして、ご提示させていただきました、当クラブの定款細則内規の変更、改訂の件ですが、

再来週の 24 日の例会において協議させていただく予定でおります。何かご意見ありましたら、ご指摘いただきたいと

思います。 

 

 

先週の月曜日の伊豆総合高校での IAC例会、出席された 7名のメンバーの皆さんご苦労

様でした。伊豆総合高校生徒は、今まで経験したことのないコロナ禍、そして、短縮授業

を余儀なくされている現状の中で、会社訪問による地域の経済状況など地域に目を向け

た活動そして、コロナの感染拡大予防の注意など、今までの高校生が日ごろ考えたことが

なかったと思う事例など報告がありました。 

生徒会一人一人の報告は、まさしく、日頃、私たちが伊豆総合高校 IAC に対して、思

い願っている内容のものだと感心しました。今後も、引き続き IAC に対して支援を続け

ていけるようご協力お願い致します。 

 

今回の欠席者 秋田 尚史  雨宮 演邦 小野 信 

紀平 幸一  小林 則行 竹村 淳一郎  

出席報告   出席委員長 望月隆一  
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ゲスト・ビジター  

●土屋雄三会長 

鈴木警察署長様、山本警務課長様 よろしくお願いします。 

●土田哲幹事 

鈴木署長 卓話よろしくお願いします。 

●小野憲会員 

新型コロナウイルス感染拡大でご心配をおかけしております。私は元気です。 

●兵藤弘昭会員 

アメリカの大統領選挙結果も落ち着きつつあります。これからの大きなチェンジはクリーンエネルギーにシフトしていくこ

とだろうと思います。環境負荷の低い電力の導入を考え、各家庭から太陽光をバイデンできるようにしてもらいたいです。 

 

（本日のスマイル合計 ￥13,000）  

  

スマイル報告

 

           卓話   

 

 

 

 

 

静岡県警大仁警察署 警務課長 

山田 照夫様 

慶事発表  

 

 奥様誕生日 小林 貞博様  

芳子様 11月 8日 

       

結婚記念日 水谷 隆一様 11月 10日 

      小野 憲様  11月 21日 

       

伊豆総合高校とのインターアクト会議報告 

古藤田 博澄会員 

沼津西ロータリークラブ 

成田 みちよ様 

           報告   
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 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 21/26名 84・00% 26名 

2020.11.17（火） 於 サンバレー富士見 

週報 第 2628回例会 

伊豆中央ロータリークラブ 
ROTARY  CLUB  OF  IZU-CHUO 

事務所 静岡県三島市中央町 4番 9号  小野住環境ビル 2F 

TEL  (055)976-6351      FAX  (055)976-6352 

例会場 ホテルサンバレー富士見  静岡県伊豆の国市古奈 185-1 

TEL  (055)947-3100      FAX  (055)947-0564 

URL   www.izuchuo-rc.org 

写真： 柿田川（伊豆半島ジオパーク） 

2020－21 
R I   会 長 ﾎﾙｶ゙ ｰ・ｸﾅー ｸ  ガバナー 志田 洪顯 
会      長  土屋 雄三  幹   事 土田  哲 
会報委員会  兵藤 弘昭・木内 昭夫 望月 隆一 

          会長挨拶        会長 土屋雄三 

RI 会長テーマ  「ロータリーは機会の扉を開く」 ROTARY OPENS OPPORTUNITIES 

 

 

スポンサーとして当クラブの前身、伊豆長岡ロータリークラブとして誕生いたしました。それ以来、55 年の長きに渡

り、青少年の健全育成、地域社会の多様なニーズに対して奉仕の理想を求め実践してまいりました。一時は最大時 65名

のメンバーがおりましたが、日本のロータリーメンバーの減少と同じように、近年、地域の人口減少と社会経済情勢ま

た、産業構造の変化に伴い会員数の減少がおきているのが現状です。しかしながら、一時の数的力は半減してはいるも

のの、ベテランのメンバーと新しく入られた会員の融合により志を同じくする会員個々が、地域社会に対し奉仕の理想、

理念のもと、力つよくロータリアンの活動を継続していることに改めて感謝しているところで御座います。さらに我が

クラブの先輩方が築き上げてきた 55年間の伝統と歴史に敬意を表しながら、これから 60周年に向かい、時代に適した

形を作ることが、私たちの責務であると感じているところです。最後に、今日、この地域のクラスター発生に細心の注

意をしながらの懇親会になりますが、皆さん袖振り合って楽しい時間を過ごして頂き、会員相互の友情と絆を深めてい

ただきたいと思います。宜しくお願い致します。55周年という節目の年に、今回の規定審査会の改訂に合わせ、私たち

伊豆中央 RCも定款細則、内規の改正を提言し、理事会を通過し承認されました。来週の例会時においてさらに協議し

たいと思います。「ダーウィンは最も強い者が生き残るのではなく、最も賢い者が生き延びるのでもない。唯一生き残

ることができるのは変化できる者である」このような一言もぜひ参考にしていただけたらと私は感じております。ご理

解とご協力お願い致します。 

 

今年は、何といっても未だ終息が見えないコロナ一色の年でした。生活も人の移動もま

た仕事においても今までの常識が通じない環境の変化に対応するのが大変だったと思い

ます。そのような中、伊豆中央 RCにとって大変大事な周年の年に当たってしまいました

ことは誠に残念に尽きると思います。 

今回の周年事業を、このような縮小開催にさせて頂いたことに対しまして、歴代会長並

びにメンバーの皆様、そして、今まで当クラブに関係された沢山の方々、及び OB会員に

対しまして深くお詫び申し上げます。そして、今までのご厚情に感謝申し上げる次第でご

ざいます。歴史を紐解きますと当クラブは、1965年 11月 27日三島ロータリークラブを 

出席報告   出席委員長 望月隆一  

 

 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

 

          

            

       

 

 

 

             

木内会員 乾杯挨拶 

             

 

 

 

 

ゲスト・ビジター  

●飯田晃司名誉会員 

お久しぶりです。元気です。55周年おめでとうございます。今後もよろしくお願い致します。 

●長友範充がバナー補佐、山口和拡会員、小野信会員、竹村淳一郎会員、飯田鍵吾会員 

55周年おめでとうございます。これからも頑張りましょう。 

●雨宮演邦パスト会長 

心よりお喜び申し上げます。おめでとうございます。 

●土田哲幹事、石井政一会員 

歴代会長の皆様。これからもご指導のほどよろしくお願い申し上げます。本日はおめでとうございます。 

●竹村淳一郎会員 

無事孫が生まれました。安堵いたしました。 

 

（本日のスマイル合計 ￥16,000）  

  

                        スマイル報告 

歴代会長挨拶 

 

 

懇親会様子 
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 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 23/26名 88.46% 26名 

2020.11.24（火） 於 サンバレー富士見 

週報 第 2629回例会 

伊豆中央ロータリークラブ 
ROTARY  CLUB  OF  IZU-CHUO 

事務所 静岡県三島市中央町 4番 9号  小野住環境ビル 2F 

TEL  (055)976-6351      FAX  (055)976-6352 

例会場 ホテルサンバレー富士見  静岡県伊豆の国市古奈 185-1 

TEL  (055)947-3100      FAX  (055)947-0564 

URL   www.izuchuo-rc.org 

写真： 柿田川（伊豆半島ジオパーク） 

2020－21 
R I   会 長 ﾎﾙｶ゙ ｰ・ｸﾅー ｸ  ガバナー 志田 洪顯 
会      長  土屋 雄三  幹   事 土田  哲 
会報委員会  兵藤 弘昭・木内 昭夫 望月 隆一 

          会長挨拶        会長 土屋雄三 

RI 会長テーマ  「ロータリーは機会の扉を開く」 ROTARY OPENS OPPORTUNITIES 

 

 

経済活動を優先すると、感染拡大により医療従事者の負担が増大し、医療崩壊の危険も伴います。就任後 2か月を経

過した菅総理大臣のこれからの手腕に注目していきたいと思います。 

また、先週の 55周年例会ご出席ありがとうございました。55年にわたる歴史の中、50年から 54年までの 5年間の

歴代会長の事業が紹介されました。地域に対して、また、伊豆総合高校 IACと共同事業等、様々な活動を知ることがで

き大変勉強になりました。コロナ禍で難しい時期ですが、継続的に地域を応援するためのご協力をお願い致します。 

先週お話をさせて頂きましたが、規定審議会の改訂に合わせ、本日の例会において、定款細則、内規の改訂を提案さ

せていただきたいと思います。世界は今、コロナの対応に苦慮しております。在宅勤務、休業、廃業、失業を余儀なく

され、多くの人がこれまでの生活様式、行動様式、思考法について変化に迫われてきています。それと同時に伊豆中央

RC も変化していく事も必要でないかと感じています。変わることのない奉仕の理想、理念をベースにメンバーの皆様

のご意見を頂戴し、経済的に入会しやすい無理のない仕組みに変えていく時期になっているのかと思います。ご協議頂

きたいと思います。 

更にこれから、年末年始に向けてのプログラムにおいて、第 2波、第 3波と言われているコロナの状況次第では再考せ

ざるを得ない事も考えられます。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。 

 

先週末は秋の大型 3連休でした。政府主導で経済回復を狙った GOTOキャンペーンも

相乗効果になり全国的に観光地は人でにぎわいを取り戻していたようです。私の家の前

の国道 136 号線も連休中、車の交通渋滞が断続的に起きており、伊豆半島にたくさんの

観光客が来ていて、観光関係の方は一定の成果が上がっているのではないかと思ってお

ります。その反面、コロナによる感染拡大は全国主要都市中心に以前よりも感染者が急拡

大しているようで、感染経路も不明な点も多く、メディア及び感染予防対策会議でも方針

の見直しを提言しています。ここへ来て一部においてキャンペーン除外地域になったよ

うで、経済活動と予防対策の両立は大変難しい事を改めて認識させられるところです。 

出席報告   出席委員長 望月隆一  

 

 今回の欠席者 

石井  政一会員 小林 則行会員 

古藤田 博澄会員 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

       

 

          

            

       

 

            

 

ゲスト・ビジター  

●玉置敏会員 

創立 55周年例会おめでとうございました。お世話になりました。 

●土屋雄三会長、土田哲幹事 

先週の 55周年例会ごくろうさまでしたご協力ありがとうございました。 

●雨宮演邦パスト会長 

急に寒くなりました。コロナばかりでなく風邪にも注意してください。 

●小野信会員 

紀平先生 今日はお世話になりました。ありがとうございます。                 （本日のスマイル合計 ￥23,000）  

  

 

                        スマイル報告 

卓話 

 

 

慶事発表 

 

 
入会記念日 

山口 和拡会員 

 

結婚記念日 

土屋龍太郎会員 

 
奥様誕生日 

玉置敏会員 奥様千鶴様 

飯田鍵吾会員 奥様ひとみ様 

◎提案理由 

第 2 条の名称と第 4 条所在地以外に自由度のない標準ロータリー・クラブ定款が、少しずつ見直され、ロータリーの象徴ともいえる「例会、出席義

務、会員身分、職業分類」等に例外を認めることによって、地域の実情にあったロータリー・クラブとなるための変革を求めています。 

◎改定内容 

・定款(第 3条)クラブの目的  奉仕 PJ、増強、財団、リーダー19-117適用(第 7条) 会合／第 1節－例会(e)例外 【できる規定】+ 最低月 2回／第

2節－年次総会 現年度の中間報告と前年度の財務報告／第 1節－例会(d)取消／第 3節－理事会の会合 19-117 適用 

(第 8条) 会員身分／第 2節－種類  他の会員の種類・第 5節－名誉会員 19-117適用／第 6節－例外  【できる規定】発展途上人・地域の将来を担

う人材 

(第 9条)クラブの会員構成  旧・職業分類／第 1節－一般規定  事業、専門職務、職業、社会奉仕 ⇒ ロータリアン像／第 2節－多様なクラブの会

員基盤  年齢性別、事業、市民組織 

(第 10条)出席 19-117適用／第 1節－一般規定(d)メークアップ期間 同じ年度／第 7節－例外  【できる規定】出席義務を緩和できる理由の拡大 

(第 11条)理事及び役員、並びに委員会／第 5節－役員の選挙 

(第 13条)会員身分の存続／第 2節－自動的終結(b)再入会／第 3節－終結－会費不払／第 4節－終結－欠席(c)例外【できる規定】欠席のみの理由で

終結はしない 

(第 19条)改定・細則(第 3条) 選挙と任期／(第 5条)会合  総会 12月第 2例会、例会 毎週を削除／(第 6条) 会費  会費減額、減免／(第 8条)委員会  

年次目標と長期計画・内部規定(第 1条)理事に関する規定  副会長の職務・友好親睦／(第 2条)理事、役員選考方法に関する規定 ／(第 3条)会合  

例会月 2回＋協議会、フォーラム／(第 5条)  会費その他に関する規定／第 1節－会費  会費減免／第 2節－別途積立  会員の負担軽減(第 15条)定

款細則委員会 

◎補足＜ロータリーはメダカの学校＞例会に出席して他のメンバーから得るものと同時に、他人に影響を与えている。会員夫々が、I Surveの精神

で、自分の領域で社会のために活動し、その情報を例会の場で共有することで、他の会員が自分の領域での活動の力やヒントを得る。互いに刺激し

あうためには、多様性による数の充実が不可欠。 

＜国際親善を掲げながら、地域に拘ります＞地域社会が自らの持つ地域力を最大限に発揮し、自助と共助を通じて、自分達の課題に挑戦するしかな

い時代です。牧田 PGは、「ロータリーの理念の共有する人を増やすことが、地域社会に良い影響を与える。」地域をよくするための会員増強だと言

われました。 

＜RCは"I serve"、LCは"We serve"。＞クラブとは「奉仕をするクラブ会員であるロータリアン個人の集まり」は、論語の「和して同ぜず」に通じ

ます。人と協調していくが、決してむやみに同調しないということで、人とのなごやかな人間関係には心掛けるが、その場かぎりに、無責任に賛成

したりしない。 
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 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 22/26名 92.00% 26名 

2020.12.8（火） 於 サンバレー富士見 

週報 第 2630回例会 

伊豆中央ロータリークラブ 
ROTARY  CLUB  OF  IZU-CHUO 

事務所 静岡県三島市中央町4番9号  小野住環境ビル 2F 

TEL  (055)976-6351      FAX  (055)976-6352 

例会場 ホテルサンバレー富士見  静岡県伊豆の国市古奈185-1 

TEL  (055)947-3100      FAX  (055)947-0564 

URL   www.izuchuo-rc.org 

写真： 柿田川（伊豆半島ジオパーク） 

2020－21 
R I   会 長 ﾎﾙｶ゙ ｰ・ｸﾅー ｸ  ガバナー 志田 洪顯 
会      長  土屋 雄三  幹   事 土田  哲 
会報委員会  兵藤 弘昭・木内 昭夫 望月 隆一 

          会長挨拶        会長 土屋雄三 

RI 会長テーマ  「ロータリーは機会の扉を開く」 ROTARY OPENS OPPORTUNITIES 

 

 

本日の例会は、年次総会とボランティア団体、YAMANEKO学舎の市川幸子代表がお見えになり、お話を頂くことに

なっております。市川様、宜しくお願いします。それと時間が許す中で IM実行委員会をしたいと思います。 

11月 17日の例会におきまして、細則第 3条及び内規規定第 2条による指名委員会を立ち上げました。そして、12月

1 日、先週の火曜日に指名委員会を開催させていただきました、その指名委員会において、次年度理事、役員を全会一

致で決定させていただきました。後ほど発表させて頂きたいと思います。宜しくお願い致します。 

そして、先ほどご紹介させていただきました、YAMANEKO学舎さんが企画していますイベントを紹介していただきま

す。「伊豆の真ん中から東北に送ろう！追悼・エール・絆の灯」というネーミングです。忘れることない 10年前の東日

本大震災。私たちはこの震災で多くの事を学びました。被災された方々はじめ、今もなお避難生活、疎開されているす

べての人たちがその経験を通して「家族の絆」の大切さを国民全員に示され、絆が一番大切であるという事を再認識し

教訓として学びました。絆を大事にするのは、私たちにも通ずることだと思います。何事も実行することは、大変なパ

ワーと労力が必要です。伊豆中央 RC も理事会に上程し、どの様なお手伝いができますか協議させていただきたいと思

います。それでは宜しくお願いします。 

 

早いもので 12月になりました。コロナの感染拡大に歯止めがきかず、勝負の 3週間と

言われております。この先の気温の変化による感染拡大がどのようになるのか、引き続き

コロナ同様、インフルエンザ、風邪にも気を付けていただきたいと思います。ご注意くだ

さい。11月 24日の例会におきまして、当クラブの定款細則、内規の改訂をご協議頂きま

した。全員賛成を頂きありがとうございました。早速、後期から実行させていただきたい

と思います。それに合わせて、プログラムの変更が多少ですが生じます。また、第 3波に

よる感染拡大状況から、これからの年末、年始の例会開催を検討することを、理事会にて

協議させていただき少しでも早く皆様にご連絡させていただきたいと思います。 

出席報告   出席委員長 望月隆一  

 

 今回の欠席者 

古藤田 博澄会員 兵藤 弘昭会員 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

       

 

 

       

     

            

       

 

           

                               

                                 

                                

                                           

ゲスト・ビジター  ●土屋雄三会長 

市川代表ようこそ伊豆中央 RC例会にお越しいただきありがとうございます。 

●土田哲幹事 

市川様ようこそお越しくださいました。 

●雨宮演邦パスト会長 

今日は山口和拡様ありがとうございました。 

●石井政一会員 

なんとなく。(多額のスマイルをいただきました！！) 

●飯田鍵吾会員 

小林貞博君、感謝感謝。みんなが大変喜んでいただきました。ありがとう。 

●紀平幸一会員 

久々テレビでお騒がせいたしました。 

（本日のスマイル合計 ￥12,000）  

  

 

 

                        スマイル報告 

年次総会 

 

 

ゲストビジター 

 

 YAMANEKO楽舎 

代表 市川幸子様 

長友範充ガバナー補佐 

 今年度は新型コロナの影響で地区またクラブにおいても、その運営に大変

苦慮しています。 

 当第 1グループの IM開催についても年度当初よりその開催に大きな懸念

がありましたが、この状況下でも何らかの形で開催したいと考え、また実行

委員会にもそのようなお願いをして参りました。 

 しかしながら、現在の新型コロナの状況の下では、実行委員長の判断に従

いその開催の中止もやむを得ないと考えます。しかしながらオンラインや書

面での開催という選択肢も残されておりますので、リアルな開催は中止して

もそのような方法での開催を考慮していただくことをお願い申し上げます。 


